

Beschluss (gegen die Stimmen von BAYERNPARTei und FDP - mut):

1. Vom Sachstand der Maßnahmen zur Wiederbelebung von Münchner Stadtbächen wird Kenntnis genommen.
2. Das Baureferat wird beauftragt, nach Vorlage der Prüfergebnisse zur Umwandlung der Herzog-Wilhelm-Straße und der Kreuzstraße in eine Fußgängerzone die im Vortrag beschriebene Bürgerbeteiligung (Ideendialog) durchzuführen und dem Stadtrat vom Ergebnis zu berichten.
3. Das Baureferat wird aufgefordert, analog zur bereits existierenden Flussrunde eine Bachrunde zu gründen, welche regelmäßig über die Stadtbäche und mit ihnen verknüpften Themen austauscht. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an dieser Runde sollen, wie die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Flussrunde, aus verschiedenen Bereichen von Wissenschaft, Politik und Gesellschaft benannt werden.
4. Der Antrag Nr. 14-20/A 01358 der Stadtratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN/RL vom 11.09.2015 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
5. Der Antrag Nr. 14-20/A 03042 von Herrn Stadtrat Sebastian Schall vom 11.04.2017 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.
6. Der Antrag Nr. 14-20/A 03116 von Frau Stadträtin Bettina Messinger, Herrn Stadtrat Jens Röver, Herrn Stadtrat Horst Lischka, Frau Stadträtin Heide Rieke und Herrn Stadtrat Klaus Peter Rupp vom 19.05.2017 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

7. Der Antrag Nr. 14-20/B 01991 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt - Isarvorstadt vom 26.01.2016 ist damit satzungsgemäß behandelt.

8. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.